Geschwister-Scholl-Schule





Städtische Realschule Emsdetten



Emsdetten, 10.01.2022

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

für das neue Jahr 2022 möchte ich der gesamten Schulgemeinde alles Gute, Glück, Erfolg und Gesundheit wünschen.

Zum Glück konnten wir am heutigen Montag in Präsenz starten. Damit das auch so bleibt, gelten nach wie vor die bekannten Hygienemaßnahmen (Abstand, Maske tragen, Hygiene beachten, regelmäßig lüften).

Mittlerweile liegt auch die neue Coronabetreuungsverordnung vor. Sie regelt die wöchentliche Testroutine neu. Danach nehmen ab sofort alle Schülerinnen und Schüler an den angesetzten Schultestungen teil. Alternativ kann ein aktueller Bürgertest vorgelegt werden.

Auf diese Weise soll versucht werden, möglichst frühzeitig viele Infektionen zu entdecken und eine weitere Verbreitung in den Schulen zu vermeiden. Dennoch ist nicht auszuschließen, dass geplante Veranstaltungen in der angedachten Form entweder verlegt oder sogar ganz ausfallen müssen. Im Einzelfall muss das unter Umständen kurzfristig erfolgen. Ich bitte schon jetzt dafür um Verständnis.

Lassen Sie uns alle das Beste hoffen.

Herzliche Grüße